



令和6年12月2日 ちゅうりっぷ組担任

今年は秋がないと感じるくらい暖かい日が続いていましたが、最近ようやく寒さを感じられる季節になりましたね。季節の変わり目で体調を崩しやすい時期であり、鼻水や咳が出ている子どもも多いですが、「鼻水出ているね～」と言うとすぐにティッシュを取りに行ってくれたり、よく保育士の言葉を聞いている子ども達です(\*^^\*)今月はクリスマス会など楽しい行事もたくさん！寒さに負けず元気いっぱい過ごしていきたいと思います♪



### 子ども達の様子



両手で鉄棒に掴まり、地面から足を離してぶら下がっていました。体の使い方が上手になってきましたね！

堤防までお散歩に行き、「よーいどん！」の合図でみんなでかけっこをしました。



室内では、パズルやストロー落としなど、指先を使ったあそびも上手になってきました。おままごとでは、ぬいぐるみを椅子に座らせ、机いっぱいにお皿を並べて遊ぶ姿が可愛らしいです♡

お忙しい中、個人懇談にご参加いただきありがとうございます。これからも子どもたちの成長を傍で見守り、喜びや悩みなどを共有していけたらと思います。気になることなどあれば、いつでも気軽にお声掛けくださいね。



粉河寺までマラソンの応援に行きました！「頑張れ～！」と大きな声援を送っていました(\*^^\*)



### お願い

\*寒くなり厚着になりやすい季節ですが、保育室は空調を付け温度調節をしています。厚着では汗をかき、かえって風邪をひきやすくなります。厚着になりすぎず、活動しやすい服装で登園してください。

\*防寒着はフードがついていないものを着用してください。必ず記名もお願いします。



### お知らせ

ちゅうりっぷ組担任 多胡夕維が  
12月末をもって産休に入ります。

残り約1か月、  
よろしくお祈りします。

